
MSA srl  :  DOPO QUELLA IN CONSORZIO LA ILLEGITTIMITA'  ARRIVA ANCHE NEI SINGOLI CONDOMINII 

E'  questo il senso di quello che  Giuseppe Polonioli  vuole fare,  e che scrive  di essere già d'accordo con gli altri suoi colleghi 

amministratori condominiali :  riversare sui singoli condòmini  i problemi della  Montecampione Ski Area srl  che, ricorda nella  

sua lettera  di convocazione dell'assemblea annuale (mettendo il relativo argomento all'ordine del giorno), ha bisogno del contributo 

di 100 euro  ad appartamento per ripianare le perdite di "euro 690.000 !!" accumulate soltanto negli ultimi tre anni (facciamo presente 

però che  il bilancio della stagione non è stato approvato e che si presume che le perdite possano essere molto vicine al 1.000.000 €.                                                                                                                                                                

Ricorda  anche che dal 2001 al 2015  la società degli impianti ha accumulato perdite  per € 4.500.00,00,  e così abbiamo certificata     

la somma minima che il  Consorzio  avrebbe dovuto pagare  se il Comitato non avesse fatto la sua prima causa per impedire che      

il Consorzio entrasse nella Montecampione Impianti. (!) 

Quella di chiedere soldi ai condòmini  è una vera e propria illegittimità  che, coloro che  come Polonioli  svolgono la professione 

di amministratore condominiale, non possono permettersi,  ben sapendo che all'assemblea si possono discutere e deliberare solo 

argomenti che attengono strettamente al condominio.  Secondo  Polonioli  invece le singole assemblee condominiali dovrebbero 

discutere e deliberare su un argomento di competenza esclusiva dei consigli Comunali di Artogne e Pian Camuno ! (ed anche   

Gianico !!). 

Ma l'illegittimità è ormai la prassi costante a Montecampione, forse a motivo del fatto che i Comuni si sono ad arte circondati   

da   una rete di protezione fatta da veri e propri collaborazionisti, al fine di evitare di essere coinvolti nei gravissimi problemi della 

loro frazione  di Montecampione.  I  Comuni infatti sanno bene che sono loro a dover intervenire decisamente su Montecampione,  

ma assistono come semplici  spettatori a queste attività, ripetiamo illegittime, che di fatto vengono svolte a loro favore e anche  a  

loro nome. 

Giuseppe  Polonioli, evidentemente anche lui è stato folgorato sulla via di Damasco.   ... Infatti non la pensava in questo modo  

quando alle scorse elezioni si è presentato candidato sindaco con la lista "Artogne riparte da Montecampione" con il programma    

che dovrebbe andarsi a rileggere e che è proprio all'opposto della strada che ora ha intrapreso. Questa assurda strada  porta ancora    

di più  ad allargare la frattura tra amministrati ed amministratori, siano essi comunali,  consortili o condominiali ed a creare un clima  

di sfiducia  e di diffidenza nei confronti di tutti quelli che in modo, ripetiamo, illegittimo, vogliono  mettere le mani nelle tasche dei 

consorziati e non rivendicano invece i nostri diritti sacrosanti nei confronti dei Comuni che con le nostre imposte e tasse pensano 

invece solo ai fatti  del "capoluogo". 

Polonioli, quanto al Consorzio, addirittura scrive : "In ordine al Consorzio Residenti occorre prendere atto che il Contributo l'anno 

scorso è stato "Contestato" e quindi questo strumento non può essere per il momento utilizzato allo scopo ". 

Ricordiamo che Polonioli  fa anche parte del CdA  del Consorzio e che dunque parla evidentemente a suo nome e che con queste 

parole  confessa candidamente quello che noi del Comitato abbiamo sempre affermato e  che,  invece,  i suoi colleghi  Daminelli, 

Birnbaum  e soci  hanno sempre contestato : che i famosi 150.000 euro alla MSA  non erano una "una tantum",  ma il primo 

passo per  il ripianamento  dei suoi debiti attraverso il Consorzio.  Dichiaratane la illegittimità dal Tribunale di Brescia 

(…fosse stata sufficiente  la contestazione  di cui parla Polonioli ...!),  ora  si passa all' altra illegittimità del contributo condominiale. 

Noi la contestiamo da subito !  

Vediamo se Polonioli  ne prende atto e toglie dall'ordine del giorno delle assemblee dei Condomìnii da lui amministrati l'illegittimo 

argomento che, lui per primo, sa che non può essere discusso.  

Del resto ormai, visto il suo "nuovo corso",  solo questo gli resta …di buono da fare. 
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